



教育目標「お互いを認め合う雰囲気の中で、
目が生き生きと輝いている児童生徒を育てる」
～かしこく・やさしく・たくましく～ (確かな学力・豊かな心・たくましい体)

～ 卒業式はお待ちしています ～ 校長 松元 優彦

3月10日は卒業式です。今年度の卒業生を紹介します。

小学6年生、マラソン名人の () 君です。4年生から口之島に来てくれました。素直で優しい頑張り屋です。

最初はちょっと恥ずかしがり屋でしたが、毎年の成長がすごく、今では応援団で大きな声を出し、文化祭では一人で歌い、集会では真っ先に手を挙げます。積極的になってどんなことも一生懸命に取り組みます。そしてマラソン。朝はいつもきれいなフォームですいすい走り、持久走大会では2年連続新記録。これからの活躍も大いに期待できます。



小学6年生、一輪車名人の () さんです。4年生の2学期から口之島に来てくれました。とっっても面倒見がいい素敵な子です。

さんの周りにはいつも下級生がいっぱい。手をつないだり、抱っこしてもらったり、おんぶしてもらったり。みんなさんが大好き。さんもいつもニコニコ。そして一輪車、竹馬、鉄棒、柔軟運動、なんでも得意。みんなのお手本であり目標です。君とさんの学習風景。二人で黙々と学習を進めることができます。二人揃ってスーパー6年生です。



中学3年生、スポーツ名人の () 君です。昨年の4月から口之島に来てくれました。誰とでも話せる社交的な子です。

口之島に来て一番年上の中3ということでプレッシャーも大きかったと思いますが、学習や運動で学校を引っ張ってくれました。応援団長としての姿は凛々しいものがありました。狂言も急遽ピンチヒッターとして練習を積み演じることができ、参観者からも大きな拍手をいただきました。この3月で口之島を離れますが、彼はきっと口之島で過ごした1年間をずっと覚えていてくれるはずです。



3人の卒業を体育館でぜひお祝いしてください。お待ちしております。

【3月の行事予定表】

7日(土) くちっこ園卒園式 (10:00開始)	24日(火) お別れ式、離任式
9日(月) 卒業式予行	25日(水) 修了式、先生見送り式
10日(火) 口之島小・中学校卒業式 (10:00開始)	26日(木) ~ 学年末休業、荷出し
20日(金) 祝日 春分の日	27日(金) 転出職員移動日
22日(日) 御岳参り(予定)	30日(月) 田植え(予定)



※ 3月は卒業式、修了式など、今年度を締めくくる学校行事があります。特に、7日(土)の卒園式、10日(火)の卒業式には島民の皆さんも多数御参加いただき、卒園児1名、小学生2名、中学生1名の卒業を一緒にお祝いください。詳しくは別紙案内プリントを御覧ください。

【今月の行事の様子】今年度も残り少なくなってきました。

【卒業式練習(歌練習)】

卒業式も近づき、小中合同音楽での卒業式の歌の練習に熱が入ってきました。卒業式で歌う「旅立ちの日に」や「My Home」等を練習しています。練習後の職員室に帰ってこられる先生方からは、「音程がしっかりととれてきれいだったね。」という声が聞こえてきます。児童生徒の表現豊かな歌声で、きれいなハーモニーをお聴かせできると思います。卒業式に感動的な歌声で花を添えられるように頑張りますので、島民の皆さんも卒業式への御参加をお願いいたします。



【ブライアン先生との学習】

ブライアン先生とは毎日一緒に学校生活や授業を行っておりますが、少し紹介します。先日、小学6年生が社会の授業の一環で職員室にやって来て、インタビューをしていました。「日本とつながりの深い国々」という単元で、アメリカ・韓国・中国・サウジアラビアの中からアメリカを選択し、ブライアン先生にアメリカのことについて質問していました。「日本とアメリカの学校の違いは?」「生活の違いは?」「アメリカの人が好きなスポーツや楽しみ方は?」など聞きたいことを質問していました。ブライアン先生からは、英語や日本語で答えていただき、よい英語の勉強にもなりました。その他の学年も外国語の授業などでブライアン先生と楽しく授業をしています。



【小学生合同体育】

小学校の体育の授業は、小学生全員で合同授業を行っています。学年に応じてねらいや活動内容は少し違いますが、授業では校長先生にも指導していただきながら、小学生全員で跳び箱運動を行いました。はじめに全員で跳び箱運動のための体ならし運動を行い、その後は体育館の舞台を使って跳ぶ練習などをしたり、実際に跳び箱を跳んだりしました。数回の合同授業の中で、低学年から高学年まで全員上達しています。児童のうまくなりたいたいという気持ちが、指導する先生方にも伝わってきます。



【お知らせ】

危険ドラッグ・シンナー等乱用防止強調月間

毎年3月11日から4月10日までは危険ドラッグ・シンナー等乱用防止強調月間です。危険ドラッグを乱用すると、おう吐やけいれん、意識消失などが起き、死亡に至ることもあります。また、昨年からのニュースなどで薬物使用の芸能人の逮捕など報道されていますが、精神へ影響を及ぼし、自分の意志で乱用をやめることができなくなる可能性もあります。危険ドラッグは大変危険な薬物なので、好奇心などから安易に手を出したら絶対にいけません。家庭、学校、地域などそれぞれの立場で危険ドラッグ等の薬物乱用防止に努めましょう。

★★★★ホームページ、ブログ更新中です!!★★★★

本校のホームページアドレスは、<http://www.toshima-sc.net/kuchi/> です。特に、口之島小・中学校のブログは毎日更新しています。子どもたちの授業の様子などは是非御覧ください。

